

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de La Nación Argentina...

RESUELVE

Declarar de interés de esta H. Cámara el partido por la 14^a fecha de las Eliminatorias Sudamericanas 2021 al mundial de fútbol Qatar 22 entre Argentina y Brasil, que se jugará el martes 16 de noviembre en el Estadio del Bicentenario, en Pocito, San Juan.

FUNDAMENTACIÓN

Señor Presidente:

El martes 16 de noviembre en el Estadio del Bicentenario, ubicado en el departamento de Pocito, de la provincia de San Juan, se jugará un partido por la 14ª fecha de las Eliminatorias Sudamericanas 2021 para el mundial de fútbol Qatar 22, ni mas ni menos que entre Argentina y Brasil.

Este es el clásico de América, el reencuentro de Argentina-Brasil tras el escándalo de San Pablo, la llegada de Messi con Neymar entre otras figuras, y porque el team de Scaloni está muy cerca de la presentación de Qatar 2022.

El Estadio Bicentenario de San Juan, tien un aforo de 25 mil personas, y fue inaugurado el 16 de marzo del 2011. Desde entonces, la Selección argentina jugó en cinco oportunidades en esa cancha y fueron todas victorias.

Los sanjuaninos estamos agradecidos ante esta oportunidad, eventos deportivos internacionales como estos, antes solo podíamos ver por los medios de comunicación.

Esto siempre es importante y genera alegría entre mis comprovincianos. más aún luego del duro tiempo que nos tocó atravesar como sociedad.

Por otro lado sectores económicos y productivos, como el de los servicios turísticos, se ven impulsados con dichos eventos.

Por ello, y por lo expuesto solicito a mis pares me acompañen con la aprobación de la presente iniciativa.

Diputada Nacional Graciela Caselles